

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüscher, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **21. März 2013** von Gemeinderat Berno Mogel

Sehr geehrter Herr
Stadtrat
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüscher
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 19.03.2013

Betreff: **Baustellenförderung**
Fragestunde

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Das Thema Baustellenförderung war im Laufe der vergangenen Gemeinderatsperiode wiederkehrender Gegenstand in zahlreichen Fragestunden des Grazer Gemeinderats. Ihre Vorgängerin im zuständigen Ressort, Frau Stadträtin Mag. (FH) Sonja Grabner, kündigte hierzu wiederholt an, ein neues und vor allem gerechtes Auszahlungsmodell auszuarbeiten und dem Gemeinderat vorlegen zu wollen. Zu früh endete offenbar die Gemeinderatsperiode. Sie konnte diese ambitionierte Zielsetzung nicht mehr in die Realität umsetzen, weshalb ihr Werk diesbezüglich unvollendet blieb. Nun liegt es also an Ihnen, sehr geehrter Herr Stadtrat, die Angelegenheit zu einem guten Ende zu bringen und das Thema Baustellenförderung zukunftsweisend zu lösen.

Mir kommt hierbei die Aufgabe zu, Ihnen dieses Themenfeld in Erinnerung zu bringen, und so richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz richte:

Sind Sie bereit, die Baustellenförderung der Stadt Graz auch in Zukunft zur Auszahlung zu bringen und im Vorfeld ein gerechtes und tragfähiges Auszahlungsmodell zu präsentieren?